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Verbale della riunione della Sottocommissione Paritetica DAAM del 7 luglio 2021 
La sottocommissione CPDS DAAM si è riunita sulla piattaforma microsoft teams UniOr il 7 luglio 
2021 alle ore 12  con il seguente ordine del giorno:  
 

1. Aggiornamento sui lavori della Commissione paritetica docenti-studenti di Ateneo 
2. Programmazione lavori sottocommissione CPDS DAAM sulla Relazione 2021 
3. Varie ed eventuali 

 
Hanno partecipato all’incontro: a) Per la componente docente: la Prof.ssa Anna Maria Di Tolla,  la 
Prof.ssa Ersilia Francesca, il Prof. Marco Fumian e la Prof.ssa Daniela Pioppi; b) Per la componente 
studentesca: Eduardo Baldo (MAA), Alessandra Di Giuseppe (MAO), Alessia Vitale (MAO), Ivano 
Iodice (AF, nonché membro della CPDS) 
Presiede la riunione la Prof.ssa Daniela Pioppi come referente della CPDS di Ateneo, funge da 
segretario verbalizzante il Prof. Marco Fumian. 
 
Primo punto all’ordine del giorno: 
La Prof.ssa Daniela Pioppi aggiorna la sottocommissione sui lavori della paritetica centrale.  
A gennaio 2021 (v. verbale  CPDS 27/01/2021) la CPDS aveva individuato come azioni prioritarie 
da intraprendere nel corso dell’anno solare al di là del lavoro di routine:   

(a) L’azione di sensibilizzazione degli studenti. Ossia operare per una maggiore consapevolezza e 
partecipazione degli studenti ai processi di qualità sia per quanto riguarda l’allargamento della 
rappresentanza studentesca, sia rispetto ad una maggiore risposta ai questionari, alle diverse 
forme di interazione con i rappresentanti CdS/dipartimentali, ecc. 

(b) Il miglioramento delle fonti di rilevamento opinione studenti  
Ad esempio, con la creazione di un questionario studenti ad hoc per UNIOR e/o attraverso 
eventuali altri strumenti da idearsi in sinergia con gli organi competenti di Ateneo. 

Inoltre, la CPDS aveva anche evidenziato (v. verbale 27/01/2021, ma anche audizioni con Rettore e 
Presidio di Qualità) come per essere messa nelle condizioni di operare in modo più efficace, fosse 
necessario:  

(a) Avviare nel più breve tempo possibile le modifiche allo Statuto d’Ateneo nella parte relativa 
alla CPDS con conseguente attivazione di sottocommissioni dipartimentali come previsto e 
auspicato dalla Relazione CEV. 

(b) In generale, operare per un rafforzamento del ruolo della CPDS nel sistema di qualità 
dell’Ateneo.  

 

Purtroppo dato il continuato stato di emergenza da pandemia COVID19, tutti gli organi di Ateneo, 
compresa la CPDS, si sono trovati fortemente limitati nella loro capacità di agire. In particolare, per 
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quanto riguarda la CPDS, il posticipo delle elezioni degli studenti ha notevolmente aggravato la già 
non ideale situazione della rappresentanza studentesca. Oltre al necessario rinnovo delle cariche, si è 
infatti posto il problema della sostituzione dei rappresentanti studenti che si sono laureati (a livello di 
CPDS di Ateneo, nelle sottocommissioni dipartimentali, nei singoli CdS).  

Per quanto riguarda il DAAM sono 3 su 4 i CdS senza rappresentanza (MAO, MAA, AO). La 
sottocommissione discute come ‘selezionare’ studenti necessari anche in vista dei lavori per la 
Relazione 2021. La Prof.ssa Ersilia Francesca propone di offrire 2 CFU come altra attività 
formativa agli studenti della paritetica. La Prof.ssa Anna Maria Di Tolla propone di specificare in 
un breve documento l’impegno previsto per le diverse cariche. In generale la sottocommissione 
discute l’utilità di approntare delle brochure o comunque un vademecum per illustrare in modo 
semplice e chiaro agli studenti come funziona la rappresentanza studentesca. Certamente, finita 
l’emergenza COVID, questo tipo di azioni potranno essere discusse a livello di Ateneo nella CPDS 
in sinergia con gli altri organi dell’Ateneo.  
 

Secondo punto all’ordine del giorno: 

Preso atto dello stato dei lavori della CPDS di Ateneo, la sottocommissione pianifica il lavoro da 
svolgere in vista della Relazione 2021. 

Gli studenti presenti alla riunione, che avevano già partecipato ai lavori per la Relazione 2020, 
rinnovano la loro disponibilità per il 2021.  Alessia Vitale, già rappresentante studenti AO e poi 
laureata e attualmente iscritta a MAO, offre comunque la sua disponibilità a lavorare sulla triennale. 
Vengono proposte e approvate le seguenti coppie di lavoro: 

AF Prof. Marco Fumian – Ivano Iodice (AF) 

MAA Prof.ssa Daniela Pioppi – Eduardo Balbo (MAA) 

MAO Prof.ssa Anna Maria Di Tolla – Alessandra Di Giuseppe (MAO) 

AO Prof.ssa Ersilia Francesca – Alessia Vitale (ex-AO – atualmente MAO) 

La sottocommissione si accorda per indire una riunione con i coordinatori dei CdS DAAM ed 
eventualmente, ove presenti, con i rappresentanti degli studenti dei CdS diversi dai membri studenti 
della sottocommissione per settembre/ottobre al fine di discutere la Relazione 2020 e approntare i 
lavori per la Relazione 2021. 

 
Non essendo null’altro emerso la riunione si chiude alle 13.30. 
 
F.to  
 
Prof.ssa Daniela Pioppi (Referente per la CPDS)  
 
Prof. Marco Fumian (Segretario Verbalizzante) 
 
 


